

RED COMPARTIDA

¿POR QUÉ SE METE CUAUHTÉMOC?

l fiscal de Morelos Uriel Carmona fue señalado por la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum. como encubridor de un posible feminicidio aunque ya entregó la investigación inicial; sostiene que el peritaje de la Fiscalía de Morelos es correcto y la muerte fue por broncoaspiración; pero en la CDMX dicen tener pruebas de que fue asesinada. Sheinbaum fue tajante y ordenó a la fiscal capitalina denunciar al fiscal por encubrimiento ¿Demasiado ruido?Sí, porque Sheinbaum debe recordar que la fiscal debe actuar sin consigna y que el delito se cometió en la CDMX; por si fuera poco, ahora el gobernador Cuauhtémoc Blanco entra en escena para decir que se llegue al fondo de la investigación contra el titular de la Fiscalía de Morelos, quien por cierto nunca ha sido de su afecto ¿En qué terminará todo?

porque acaba de tajo con institutos electorales y tribunales locales y su propuesta de Instituto Nacional Electoral y de Consultas desvirtúa la autonomía que tiene el INE frente a los partidos políticos, lo elimina como un que todos voten por los consejeros electorales en una elección abierta. El problema es que estos consejeros estarán vinculados a los partidos políticos o directamente al lista José Woldenberg.

 I senador del PRI, Jorge Carlos Ramírez Marin, dice que las reformas electorales se hacen antes de las elecciones intermedias para poder probar su eficacia, por eso, en este momento, es mejor no hacer ningún cambio, menos cuando falta didatos externos, se quedan con Juan Zepe-

a reforma al INE de la 4T des- en la historia. Lo meior es irse con lo conotruye lo construido por décadas cido, antes de meter cambios que ponen en riesgo las certezas ganadas.

a visita del gobernador electo de Oaxaca, Salomón Jara, a la planta productora de cemento en Ciudad Lagunas fue para mostrar el apoyo que se da al actual árbitro imparcial en las elecciones y quiere Consejo de Administración. Jara estuvo con el CEO, Víctor Velázquez; el presidente del Consejo de Vigilancia, José Antonio Marín; y el gerente de la Planta, Mario Morán Lagunes. El gobernador electo ya les dijo que presidente, se acaba con la pluralidad y se es básico tener una buena relación con la regresa al sistema de partidos de los 70s. Cooperativa La Cruz Azul y que habrá una esos son los detalles que encontró el ana- enorme voluntad en su administración para trabajar con ellos.

PD: Dante Delgado, líder de Movimiento Ciudadano, descartó A Ana Lilia Herrera como su candidata para Edomex y corta así los rumores sobre una posible invitación. Es más, dice que nunca ha tratado el tema con la diputada porque no se abrirán a cantan poco para las elecciones más grandes da como su abanderado en la boleta.